



*Jemand wird begreifen, dass wer stirbt,
derjenige ist, der zurück bleibt.
Herman van Veen*

Mit großem Schmerz in unseren Herzen
geben wir bekannt, dass unser lieber

Max

Maximilian Erhart

am Samstag, den 10. Februar 2018, im 68. Lebensjahr,
plötzlich und völlig unerwartet aus unserer Mitte genommen wurde.

Die Verabschiedung meines lieben Max, Papa, Opa, Bruder und Schwager,
findet am Samstag, den 17. Februar 2018,
um 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle Zell am See statt.

Wir lieben dich

Deine
Loes, Eveline, Robert & Robin
Gerlinde
Schwägerinnen und Schwager mit Familien